



Alerte presse

Suivez les 129 étapes du Marathon de l'Espoir de Guy Amalfitano : un exploit sportif unique au profit de la Ligue contre le cancer

Paris, le 11 janvier 2011 – C'est un défi hors du commun que s'est lancé Guy Amalfitano : courir 4000 km sur une seule jambe pour sensibiliser le plus grand nombre à la lutte contre le cancer. Membre de l'Equipe de France contre le cancer, son objectif est de récolter 80 000€ soit 2€ par mètre, qui seront entièrement reversés à la Ligue contre le cancer pour financer la recherche.

Pour mobiliser le plus grand nombre à la lutte contre le cancer et dans la perspective de recueillir un maximum de dons, Guy Amalfitano a souhaité relever un défi spectaculaire qu'il a appelé le Marathon de l'Espoir. La distance à parcourir sera de près de 4000 km en quatre mois. 39 départements seront traversés par 129 étapes de 30 km minimum sans aucun jour de repos.

Guy Amalfitano

Atteint d'un cancer à l'âge de 18 ans, Guy Amalfitano a dû être amputé de la jambe droite. Sportif depuis toujours, cela ne l'a pas empêché de pratiquer différentes disciplines, dont certaines au haut niveau. Inspiré de l'exploit réalisé par Terry FOX en 1980, il a entrepris depuis mars dernier, un Marathon de 4000 km. Avec des béquilles spécialement adaptées pour l'occasion, il bouclera un Tour de France, en courant sur son unique jambe.



Les grandes étapes de son défi sportif

Ayant déjà couru à travers l'Aquitaine, le Midi-Pyrénées et le Languedoc-Roussillon, Guy Amalfitano se lance au mois d'avril dans la conquête du sud-est et de l'est de la France.

Il traversa, en faisant chaque jour étapes dans les villes et villages de son parcours, les départements suivants : le Vaucluse, la Drome, l'Isère, le Rhône, l'Ain, la Saône et Loire, le Jura, le Doubs, la Haute-Saône, le Territoire de Belfort et le Haut-Rhin.

Puis il bouclera son tour de France en suivant les côtes françaises du Nord, de la Bretagne et rejoindra ses Pyrénées-Atlantiques natales.

Son tour de France passe forcément près de chez vous : <http://guyamalfitano.over-blog.com>



**Son tour de France passe forcément
près de chez vous !**

**Venez accueillir Guy Amalfitano
à la fin de son étape avec votre Comité
départemental de la Ligue contre le cancer**

À propos de la Ligue contre le cancer

Premier financeur privé de la recherche contre le cancer, la Ligue contre le cancer est une organisation non gouvernementale indépendante reposant sur la générosité du public et sur l'engagement de ses militants. Forte de plus de 722 000 adhérents, la Ligue est un mouvement populaire organisé en une fédération de 103 Comités départementaux. Ensemble, ils luttent dans trois directions complémentaires: chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aider. Pour en savoir plus : www.ligue-cancer.net

Contacts Presse

Aelya Noiret / Céline Kérucoré / Laurane Froment

an@wellcom.fr / ck@wellcom.fr / lf@wellcom.fr

8 rue Fourcroy – 75017 Paris – tél : 01 46 34 60 60 - fax : 01 46 34 05 29